

LA VITRINA

Formación jurídica ante la llegada de refugiados

La problemática jurídica internacional y nacional, el Derecho al Asilo, la pérdida de la nacionalidad de origen de los refugiados, el acogimiento de los niños sin familia, el tiempo de permanencia en los países receptores... Son cuestiones que de forma imprescindible los abogados tenemos que conocer, porque ninguna persona puede cumplir con una obligación que ignora, ni alegar un derecho del cual no tiene noticia». Con estos objetivos, el Colegio de Abogados celebró ayer la mesa redonda sobre Refugiados y Derecho de Asilo, integrada por profesionales expertos en Derecho Internacional del propio Colegio y la Universidad de Murcia; Juan Antonio Balsalobre, coordinador de Cruz Roja Española en la Región; Rebeca Pérez, concejal de Cooperación al Desarrollo y Juventud; así como representantes de medios de comunicación.

Jornadas de Patrimonio Taller en inglés en los Molinos del Río

El espacio Molinos del Río-Caballerizas se une este sábado a la celebración de las Jornadas Europeas del Patrimonio con el taller 'Tenemos un tesoro. Encuéntralo', que se desarrollará en español y en inglés, y que está destinada a niños de 8 a 11 años. Los niños descubrirán jugando la historia de este edificio, unos molinos harineros del siglo XVIII, punto de partida para hablar de la importancia del patri-

monio industrial en las ciudades. El taller es gratuito, con acceso mediante reserva en el correo museo.molinosdelrio@ayto-murcia.es y en el teléfono 968 35 86 00 (extensiones 1641 y 1610). El número de plazas está limitado a 15. A estas Jornadas Europeas de Patrimonio se han sumado más de 30 países que se pueden consultar en www.europeanheritagedays.com

Colaboración Sintonía entre la Policía de Murcia y la de San Pedro

La concejala de Tráfico y Seguridad Ciudadana, Lola Sánchez, mostró ayer a su homónima en el Ayuntamiento de San Pedro del Pinatar, Ángela Gaona, las instalaciones del Centro de Seguridad del Infante. Gaona se interesó por los distintos vehículos utilizados por la Policía Local, su equipamiento y distintas utilidades. Además, Sánchez le explicó las distintas campañas que se llevan a cabo desde su concejalía para mejorar la seguridad de los murcianos, creando una Policía Local más cercana. Gaona visitó los distintos servicios del Cuartel interesándose especialmente por la sala del 092 y el servicio de atención del ciudadano. La edil Lola Sánchez explicó que «de esta forma pretendemos mantener y fomentar las buenas relaciones entre ayuntamientos, a la vez que se establece una sinergia entre las policías locales y desarrollar acciones que ya se llevan a cabo en otras localidades».



Integrantes de la mesa redonda sobre Refugiados y Derecho de Asilo celebrada ayer. :: ALFONSO DURÁN



Lola Sánchez y Ángela Gaona, con Ángel Marín y otros agentes. :: AYTO

Programa '4/40'

600 vecinos participan en las rutas saludables

El Ayuntamiento de Murcia ha destinado 16.000 euros para llevar a cabo el servicio de realiza-

ción del programa para el fomento de la actividad física con los llamados grupos '4/40', ciudadanos tutelados por un monitor. Suelen caminar 4 días a la semana, 40 minutos, en su entorno más cerca-

no. En la actualidad más de 600 personas caminan en alguno de los 14 grupos constituidos en caso urbano de Murcia y pedanías.

La evaluación del Programa manifiesta una disminución de peso, bajadas significativas del colesterol y la glucosa, y una mejora de las cifras de tensión arterial, según indicó la portavoz de la Junta de Gobierno, la edil Rebeca Pérez.

El 71% de los usuarios de estos grupos tienen entre 51 y 70 años, de los que un 78% son mujeres y un 22% hombres. La mejora de su salud, hipertensión, problemas circulatorios, diabetes tipo 2, obesidad y estrés son algunos motivos que esgrimen los participantes. El 67% participa por recomendación médica y el 37% restante lo hace por iniciativa propia, motivado por mantener y ampliar sus lazos vecinales y comunitarios.